



# 8月 ひよこぐみだよ！



8月も終わりに近づきましたが、まだまだ暑い日が続きますね。お盆の長いお休みが明け疲れも出るかな？と心配しましたが、元気に登園してくれて嬉しく思いました。

ひよこ組は今月も夏ならではの遊びを楽しんでいます！暑さが厳しくなかなかお外での水遊びが叶いませんが、その分お部屋でひんやりした物に触れて感触を楽しんだり、涼んだりしています。今月のひよこぐみだよ！では、感触遊びの様子とウォーターマット作りの様子を紹介します！暑い毎日ですが、おうちでも真似できそうな遊びばかりだと思いますのでぜひ参考にしてみてくださいね。

## 感触遊び ～氷 春雨 寒天～

保育室では、先月のクラスだよりで紹介した水遊びの他にも、氷や春雨、寒天などを使っての感触遊びをしています。

氷遊びでは、大きな球状の氷や、中におもちゃを入れて凍らせた氷などを触って遊んでいます。

初めて氷に触ったときは冷たさにびっくりしたような表情の子も多かったですが、おままごとのお茶碗に入れたり表面をなでたりして冷たい心地よさを感じているようです。



氷って冷たいね！



寒天遊びでは、粉寒天を溶かして食紅で色付けをし、冷蔵庫で冷やしてカラフルな寒天を用意しました。

保育教諭が冷蔵庫から出すと興味津々の子どもたち！すぐに集まってきて皆でツルツルの表面を触っていました。

大きめに切ってお皿に入れてあげると、そっとつかんでプルプルした感触を楽しんでいましたよ。細かく崩れてくるとスプーンでお皿からお皿に移し替える遊びをしたりぎゅっと握って遊び、ぐちゃぐちゃになる感覚も面白いようでした。



春雨遊びでは、やわらかく戻した春雨に食紅でカラフルな色をつけて冷蔵庫で冷た〜く冷やして遊びました。

豪快につかんだり、フォーク混ぜるようにしてみたりしておままごとのようにして楽しんでいました。ツルっとひんやりした感触が面白いようです。

保育教諭が食べる真似をすると嬉しそうに笑って一緒に「あーむ」と言いながら食べる真似をする子もいましたよ。

## ひんやりウォーターマット



上からお水を触ってみようよ〜



子どもたちがお気に入りのウォーターマットでは、上を歩いてみたりゴロンと寝転がって心地よい冷たさを感じているようです。

先日は新しいウォーターマットを子どもたちと一緒に作りました！布団圧縮袋にキラキラテープやすずらんテープの切ったものを子どもたちが入れ、保育教諭がバケツで水をジャーっと入れました。水を入れる様子を興味津々の様子で観察したり、“自分もやりたい！”とばかりに一緒にバケツを持って水を入れてくれる子もいましたよ。

完成した新しいウォーターマットもみんなのお気に入りになったようです！



ウォーターマット完成！涼しげでいいですね



9月より、かなうら きいちゃんが入園します。みんなでいっぱいあそぼうね！はぎもと りょうくんがたんぼぼ組に移行します。これからもいっしょにあそぼうね！

